## Des géraniums aux Halles

l'entrée de l'allée nordsud qui traverse le chantier des Halles, des touristes surpris s'arrêtent pour photographier quelques pots de géraniums fixés sur une grille : étonnant décor pour un chantier ! En fait, ces géraniums agrémentent la cour



de la bagagerie Mains libres, accueillie à titre provisoire dans un bungalow. Pierre, un SDF de la bagagerie, se charge d'arroser ces fleurs qui égayent un peu cet endroit très minéral et adressent un petit clin d'œil amical aux passants!

## L'histoire de Renaud

enaud a passé plusieurs années dans la rue et puis, un jour, l'association « Aux captifs, la libération », située rue Saint-Denis, lui a proposé de prendre un casier à la



bagagerie Mains libres pour y déposer ses bagages. Voici son témoignage : « La bagagerie m'a permis de poser mes affaires en sécurité et d'être libre de mes mouvements pour effectuer mes démarches. Aujourd'hui, j'ai un CDD à la Régie de quartier de Paris Centre et j'ai le projet de préparer le DEAVS (Diplôme d'Etat d'auxiliaire de vie sociale). J'ai quitté la rue et je dors à l'hôtel en attendant de trouver un logement à Paris ou en banlieue. A la bagagerie, j'apprécie le côté convivial et aussi le fait que quand on veut parler avec des gens, on peut le faire, et quand on veut rester dans son coin, on vous laisse tranquille. J'ai pris ma part de responsabilités en assurant bénévolement une

d'accueil permanence chaque semaine, mais je voulais être plus actif pour rendre un peu de ce que la bagagerie m'a apporté. Je me suis donc présenté aux élections du conseil d'administration dans le collège « anciens usagers » et je viens d'être élu par l'Assemblée générale. Je vais ainsi pouvoir participer aux décisions et contribuer à l'évolution de l'association ». Si vous souhaitez en savoir plus sur la bagagerie Mains libres ou devenir bénévole pour assurer les permanences d'accueil (le matin de 7h à 9h ou le soir de 20h à 22h) n'hésitez pas à contacter le 01 42 21 99 32.